

WONGCILIK

Semarakkan Hari Juang TNI AD Ke-79, Kodim 0811/Tuban Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Di Pasar Sambonggede Merakurak

Basory Wijaya - TUBAN.WONGCILIK.CO.ID

Dec 13, 2024 - 15:42



TUBAN, – Dalam Rangka Memperingati Hari Juang TNI AD Ke – 79, Kodim 0811/Tuban Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Dengan mengusung Tema “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat” dengan Sasaran Membersihkan Fasilitas Umum Dan Sekitar area Jalan Pasar Sambonggede, Kecamatan Merakurak, Kabupaten

Tuban, Jum'at (13/12/2024).

Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Infantri Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menjelaskan bahwa, kegiatan karya bakti merupakan salah satu program TNI angkatan Darat khususnya pada bidang pembinaan teritorial dengan tujuan untuk membangun soliditas yang kokoh antara TNI dan Pemerintah Daerah, instansi terkait dan seluruh komponen masyarakat dengan harapan Kemanunggalan TNI-Rakyat tercipta dengan baik dan terpelihara.

“Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat untuk masyarakat sekitar”, Tuturnya.

Pasi Teritorial Kodim 0811/Tuban Kapten Inf Dodi Anang Kustiawan juga mengatakan bahwa karya bakti TNI adalah kegiatan yang dilakukan TNI untuk membantu masyarakat, baik secara material maupun mental spiritual. Kegiatan ini dilakukan secara rutin atau inisiatif sendiri, dengan tujuan untuk mewujudkan Dharma Bhakti TNI dan kepentingan masyarakat umum.

“Dilaksanakannya karya bakti ini sekaligus mengajak masyarakat untuk menumbuh kembangkan semangat gotong royong yang telah diwariskan oleh nenek moyang kita”, Terang Pasi Teritorial.

Ditempat yang sama, Bapak Sukimin, (51Th) warga desa sekitar pasar Sambonggede Kecamatan Merakurak mengatakan bahwa Karya Bhakti ini dimaksudkan untuk meningkatkan dan menjalin kerja sama antara masyarakat dengan TNI, Melalui semangat kebersamaan yang terjalin dalam kegiatan ini, TNI AD tidak hanya menunjukkan komitmennya dalam menjaga kedaulatan negara, tetapi juga kepeduliannya terhadap kesejahteraan masyarakat. “Dengan kolaborasi berbagai pihak, diharapkan Pasar menjadi bersih dan nyaman untuk dinikmati oleh banyak orang. Tak lupa saya juga mengucapkan terima kasih atas sumbangsih TNI selama ini kepada masyarakat”, Ungkap Sukimin. (Farozich)